

Nous sommes le samedi 16 novembre.

Les prières de cette semaine sont guidées par le Secours catholique de la Loire et la diaconie de Saint Etienne.

L'Évangile que nous allons écouter présente Jésus qui parle aux disciples de la nécessité de prier sans se décourager. Je me sers de mon imagination pour me représenter les disciples assemblés et je me place parmi eux. Je me mets à l'écoute de Jésus, avec tout ce qui m'habite ce matin. Je lui demande d'augmenter mon envie de prier. Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, Amen

Nous écoutons le chant "Bénissez le Seigneur" chanté par la communauté de l'Emmanuel.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 de l'évangile selon saint Luc

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples une parabole sur la nécessité pour eux de toujours prier sans se décourager : « Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait pas Dieu et ne respectait pas les hommes. Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : "Rends-moi justice contre mon adversaire." Longtemps il refusa ; puis il se dit : "Même si je ne crains pas Dieu et ne respecte personne, comme cette veuve commence à m'ennuyer, je vais lui rendre justice pour qu'elle ne vienne plus sans cesse m'assommer." » Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge dépourvu de justice ! Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : bien vite, il leur fera justice. Cependant, le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Jésus parle à ses disciples de la nécessité de prier. Comment sont-ils disposés, assis autour de Jésus ou devant ? J'essaie de mesurer leur attention, suspendus à ce Jésus va leur dire sur la prière. En quoi cela me rejoint-il ? Est-ce que cela soulève en moi un intérêt, un désir de savoir prier ?

2. Jésus raconte une parabole : l'histoire d'une femme veuve, sans défense pour faire valoir ses droits dans la société. Je regarde son endurance dans sa quête de justice, malgré l'iniquité du juge. Elle revient sans cesse à la charge. Et moi, comment est-ce que je réclame justice pour moi ou pour d'autres ?

3. Si même un juge inique peut être amené à rendre justice à qui le sollicite, combien plus encore Dieu répondra-t-il à nos sollicitations. Mais pour avoir le désir de prier, ne faut-il pas d'abord avoir reçu la foi : la confiance que Dieu est là, l'envie d'être en lien vivant avec Lui ? Je demande au Seigneur de faire croître en moi la foi.

De nouveau j'écoute cette parabole. Je recueille encore ce qu'elle touche en moi.

Je prends le temps de parler à Dieu, comme à un ami ou un maître, lui partageant ce qui m'habite.

Je me joint à la prière des chrétiens :

Notre Père, qui es aux cieux

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Au nom du Père, et du Fils et du saint-Esprit, amen